

Afin de marquer le coup, porteurs de projet, Autorités et collaborateurs se sont réunis le 1^{er} décembre dernier afin de planter symboliquement un chêne pédonculé.

En 2018, Ecublens devenait la première ville de Suisse romande, et la troisième de Suisse, à être certifiée « Villeverte » avec le niveau bronze. Le label compte trois niveaux : bronze, argent et or. Après quatre années d'intenses efforts pour maintenir ce niveau de certification et viser même le niveau supérieur, notre Ville d'Ecublens se voit aujourd'hui récompensée de ses efforts en étant recertifiée « Villeverte » et en obtenant cette fois le label « Argent ». Cette distinction est une magnifique reconnaissance pour tout le travail et les compétences des collaboratrices et collaborateurs des services qui ont œuvré à l'obtention de ce résultat. Lors de sa prise de parole, M. le Conseiller municipal Germain Schaffner rappelait également que « Cette démarche s'inscrit donc dans le temps et va dans le sens de la protection de la nature et du climat. Ceci relève de notre éco-responsabilité envers les générations futures. »

Cette cérémonie, plus intimiste que lors de l'obtention du label en 2018, s'est déroulée dans le magnifique parc de Mon Repos. Ce dernier est un symbole à lui tout seul du savoir-faire des collaboratrices et collaborateurs des espaces verts de notre Ville : entretien différencié des prairies, arborisation indigène, plantation de plantes vivaces avec plaquettes explicatives pour un aspect ludique, vigne entretenue en biodynamie, lieu de détente ou encore, présence de ruches et de murgiers. Tout est réuni pour que ce parc soit considéré comme un espace vert modèle et moderne.

Ce lieu a donc été naturellement choisi pour accueillir un chêne pédonculé qui marque symboliquement la recertification de la Ville en tant que « Villeverte » - niveau argent. Une plaquette commémorative permet de reconnaître aisément ce magnifique arbre situé à proximité de l'entrée du parc vers le chemin de la Plantaz.

La Municipalité adresse ses remerciements à l'ensemble des collaboratrices et collaborateurs qui ont œuvré pour l'obtention de ce nouveau label qui permet à notre Ville de rayonner au-delà des frontières communales.











